
De: celine bakri
Envoyé: mardi 18 mars 2025 10:03
À: enquetepublique
Objet: Soutien au projet de crématorium

Bonjour madame la commissaire enquêtrice,

Je soutiens pleinement ce projet de crématorium pour les raisons suivantes.

Il vient répondre à un véritable besoin pour les familles du secteur de Digne-les-Bains et des proches vallées.

La cohérence du projet est évidente car il s'agit de créer un véritable complexe funéraire sur ce site, sur une emprise foncière en friche depuis de nombreuses années, ainsi avec l'ensemble Cimetière de St Véran, Maison Funéraire et Crématorium, le service rendu sera complet, les déplacements pour les familles seront évités.

Il va réduire considérablement le délai d'attente pour une crémation, en effet que ce soit à GAP ou à MANOSQUE, ce délai a augmenté et les installations sont proches de la saturation comme l'a indiqué le gestionnaire.

Cette attente est insoutenable et indigne pour les familles endeuillées.

L'esthétique du projet est un atout valorisant le quartier, qui s'est déjà bien développé ces dernières années, il s'agit d'un projet de grande qualité architecturale.

Le sérieux et la renommée de l'entreprise gestionnaire sont des éléments rassurants concernant le respect de l'environnement et des normes en vigueur.

Les propositions faites par les opposants au projet ne sont pas sérieuses, même irrespectueuses pour les défunts et leurs familles, les motivations des opposants sont très individualistes et vont à l'encontre de l'intérêt général.

La ville de Digne les bains se dote avec ce projet, d'un véritable équipement structurant qui répond à un vrai besoin de la population et qui tient compte de l'évolution des pratiques funéraires.

Je réitère donc tout mon soutien à ce projet.

Je vous remercie pour l'attention que vous porterez à mon avis.

Bien cordialement.

Céline Oggero Bakri
Digne les bains

